

CP06 – 12 de marzo del 2020

# FANAL incrementa producción de alcohol antiséptico y de fricciones

- **Diariamente se está produciendo 2.500 botellitas de solución antiséptica y 2.500 de alcohol de fricciones de 70°.**
- **Más personal, aumento de jornadas y apertura de horario de venta los sábados, son algunas medidas adoptadas por la Fanal para hacer frente a la demanda.**
- **La Fanal se compromete a colaborar con la estrategia implementada por el gobierno para prevenir el contagio por COVID-19.**

El Consejo Nacional de Producción (CNP), a través de la Fábrica Nacional de Licores (FANAL), ha duplicado su producción de alcohol envasado para atender la demanda tanto institucional como del público en general, ante la alerta por el coronavirus COVID-19.

Diariamente se está produciendo 2.500 botellas de solución antiséptica de 350 ml, así como en 2.500 litros de alcohol de fricciones de 70°, para mercado abierto. Sin embargo, las cantidades podrían llegar a aumentar hasta las 6.000 diarias, de acuerdo con la evolución de la demanda.

Paralelamente, la FANAL mantiene una reserva de inventario de solución antiséptica para la atención prioritaria de instituciones como la Caja Costarricense de Seguro Social, Dirección General de Migración y Extranjería, Comisión Nacional de Emergencias, Sistema de Vigilancia Aérea, Policía de Fronteras, entre otras.

Otras instancias que están tomando medidas preventivas mediante el consumo de estos productos son la Asamblea Legislativa, el Ministerio de Educación Pública, el Instituto Mixto de Ayuda Social, entre otras.

El presidente ejecutivo del CNP, Rogis Bermúdez, comentó que “la Fanal se une a la estrategia implementada por el gobierno para disminuir el contagio por coronavirus, desde la comercialización de alcohol en sus diferentes presentaciones”.

Bermúdez detalló que para hacer frente a la alta demanda nacional por alcohol, se han tomado algunas medidas como restringir de manera temporal la línea de producción de Cacique en su presentación PET de 365ml, así como el aumento de funcionarios y jornadas para la producción.

Mientras se plantea un plan de comercialización abierta, se está ofreciendo la venta al público tanto de solución antiséptica para la higiene de manos como el alcohol de fricciones de 70°, en la tienda de FANAL, ubicada en Grecia, de lunes a viernes de 7:30 a 4:30 y los sábados de 7:30 a 2:30. La venta es restringida.

Además, se analiza la posibilidad de abrir otros puntos de venta al público en general, para disminuir la demanda comercial desde la Fábrica.

La solución antiséptica para higiene de manos ha sido el producto más buscado por la población, a un precio de ₡2000. Su fórmula química está avalada y recomendada por la Organización Mundial de la Salud, debido al alto control y neutralizador de bacterias y virus en mayor porcentaje que el alcohol en gel, al que el público tiene acceso.